



Ingolstadt, 06. Jan. 2016

Liebe Freunde und Unterstützer von Bahini und den Kindern Nepals,

alle „Bahinis“ wünschen Ihnen im neuen Jahr Glück, Gesundheit und Frieden. Wir möchten uns bei allen Spendern des letzten Jahres für Ihre aktive Unterstützung bedanken und Sie mit diesem Brief über die Ereignisse aus dem vergangenen Jahr bei Bahini sowie insbesondere über die aktuelle Situation der Kinder und Jugendlichen in Nepal informieren.

Gerade das zurückliegende Jahr war aufgrund der schweren Erdbeben ein sehr hartes Jahr für das gesamte Land und die Menschen in Nepal. Nur durch Ihre Spenden war es möglich unseren Kindern und Jugendlichen über die folgenschweren Tage nach den Erdbeben hinwegzuhelfen und sicherzustellen, dass mittlerweile alle wieder in der Schule sind bzw. Ihrer Ausbildung oder Studium nachgehen können.

Im September wurde der aktuelle Vorstand wiedergewählt. Das Amt des 1. Vorsitzenden bekleide somit weiterhin ich, das Amt des Schatzmeister Matthias Lammermann und unsere Schriftführerin ist Mirella Teske. Die Bahini-Gründer Nicola Rodewald (geb. Vahsen) und Gero Peters sind weiterhin als Geschäftsführerin bzw. 2. Vorsitzender aktiv im Vorstand vertreten.

Wir unterstützen im neuen Jahr 15 Kinder und Jugendliche, von denen aktuell noch 6 in die Schule gehen. Die übrigen haben bereits eine Ausbildung oder ein Studium aufgenommen bzw. bereits erfolgreich abgeschlossen. Für diese Schul- und Ausbildungskosten sammelt Bahini Ihre Spenden. Denn Bildung ist für die Jugend der ärmsten Länder die wichtigste Säule und bleibt somit - nicht zuletzt auch für Nepal - das entscheidende Entwicklungselement.

Im Jahr 2015 haben die Mädchen **Ramila** (Modedesign), **Aarati** (Lehramt) und **Sita** (Wirtschaftswissenschaft) ein Bachelorstudium aufgenommen. **Roshan** hat eine Ausbildung im Bereich Hotelmanagement und **Ishwor** eine Ausbildung im Bereich Bauingenieurwesen begonnen. **Shawal** und **Rani** sind im 2. Jahr Ihres Pharmaziestudiums. **Simon** studiert Sozialwissenschaften und **Emmanuel** macht einen Bachelor in Unternehmensorganisation.

Im letzten Jahr hat **Yoram** seine Ausbildung im Gesundheitswesen und **Silash** seine Ausbildung als Koch erfolgreich abgeschlossen. **Ishwori** hat ihr Studium der Wirtschaftswissenschaften abgeschlossen und ist, aus unserer Sicht leider, mit offizieller Arbeitserlaubnis in die USA ausgewandert.

Wir bitten Sie das Bahini-Projekt und damit die Kinder und Jugendlichen in Nepal weiterhin zu unterstützen. Sie eröffnen durch Ihre Beiträge den Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit eine Ausbildung abzuschließen, welche die Basis für ein selbstständiges und selbstverantwortliches Leben in Nepal ist. Somit tragen Sie durch Ihre Hilfe auch dazu bei, dass das Land Nepal trotz aller Rückschläge die Chance zur Weiterentwicklung behält. Bildung ist das Fundament zur Reduzierung der Armut in Entwicklungsländern und damit besonders wichtig im zweitärtesten Land der Erde.

Für Ihre Unterstützung vielen herzlichen Dank seitens Bahini und unseren und Ihren Kindern in Nepal.

Mit freundlichen Grüßen

Marco Thömmes (1. Vorsitzender)